

Die Reich-Gottes-Botschaft Jesu

*Die Zeit ist erfüllt,
das Reich Gottes ist
nahe. Kehrt um und
glaubt an das Evan-
gelium.
(Mk 1,15)*

- ① Füllen Sie die Lücken mit den Begriffen unter dem Text.
Notieren Sie dann zentrale Informationen rechts am Rand.

Im Zentrum der [] Jesu steht die Botschaft vom „Reich Gottes“. Das wird bereits in den ersten Worten Jesu im Mk-Evangelium deutlich (siehe „Post-it“).

Der Begriff „Reich Gottes“ ist die Übersetzung des

[] „basileia tou Theou“ und heißt soviel wie „Königsherrschaft []“.

Es geht also eher um eine Tätigkeit („herrschen,“) denn um einen Zustand.

Auch wenn man „Königreich“ mit einer [] assoziiert, so geht es Jesus doch nicht um die Errichtung eines Gottesstaates, sondern um einen Zustand, in dem Gottes Gerechtigkeit und [] herrschen.

Seine Botschaft verkündet Jesus durch Worte (Gleichnisse ...) und

[] (Umgang mit Menschen, Heilungen ...).

Das Reich Gottes ist mit Jesus selbst bereits angebrochen (präsentische []), die Vollendung steht jedoch am Ende der Zeit noch aus (futurische Dimension).

Worte für den Lückentext:

Taten - Gottes - Verkündigung - Friede - griechischen - Staatsform